

EDITORIAL

HUELLA

Si, esa es la palabra que definitivamente mejor describe lo que dejó el Dr. Sergio Mejía sobre quienes de una u otra forma tuvieron la fortuna de conocerlo. Y así como marcó a quienes lo rodearon, también dejó un sello imborrable en los distintos sitios y ocupaciones en que se desempeñó. Su trabajo como editor de esta publicación durante más de 2 años, es prueba de ello.



Se entregó, como siempre lo hacía, con toda su energía y dedicación. Fueron innumerables las horas que gastó en correcciones y revisiones y desde el contenido científico de cada artículo hasta sus largas conversaciones con los tipógrafos, no había detalle que se le escapara. No lo podía evitar, era un perfeccionista consumado, y como tal, así lo plasmó en las ediciones que dirigió. Bajo su tutela, la revista adoptó estrictos códigos editoriales, mejoró su diagramación y se proyectó internacionalmente con la publicación de investigaciones de países como España, Cuba y Argentina entre otros. Es así como hoy en día podemos estar orgullosos de que CES Odontología sea una de las mejores revistas científicas de nuestra profesión en el país.

En el aspecto personal, fue mucho lo que aprendimos y disfrutamos quienes colaboramos con él en el Comité Editorial. Cada reunión era un deleite donde afloraba su agudeza y firmeza de conceptos, su compromiso, su verticalidad y sobretodo, su inconfundible e implacable sentido del humor. Era pues, un ejercicio que nos permitía gozar del placer de una discusión y argumentación marcada por su gran inteligencia.

Por eso, ahora que ha comenzado esta nueva etapa editorial, es propicio el momento para hacerle un reconocimiento a él y a su familia. Para recordarlo, no con tristeza o nostalgia, sino con la satisfacción de haber compartido con un hombre especial e íntegro que contribuyó y marcó de manera significativa no sólo a esta publicación, sino a toda la comunidad universitaria. Porque definitivamente... dejó *huella*.

Juan Manuel Cárdenas
Miembro Comité Editorial